Wie schon vor 3 Jahren, freute sich die OG Bonndorf darüber, mit Achim Brinkmann, erneut ein Stützpunkttraining auszurichten. Was uns natürlich ebenso erfreute, dass er Nico Ross auch dieses Jahr wieder mitgebracht hat.

Bei schönstem Wetter folgten befreundete Ortsgruppen, auch aus der Schweiz, der Einladung nach Bonndorf.

Die Teilnehmer, aber auch Zuschauer, die sich an diesem Tag eingefunden hatten, zeigten von morgens bis spät nachmittags reges Interesse an den vorgestellten verschiedenen Methoden der Ausbildung.

Die Teilnehmer hatten die Möglichkeit, Unterstützung bei der Ausbildung in der Unterordnung, als auch im Schutzdienst zu erhalten. Kleine, kurze Übungseinheiten wurden ausgeführt. Es wurde gezeigt, wie der Hund seine Übung korrekt ausführt, bzw. wie er belohnt bzw. bestätigt werden muss. Außerdem gab es konkrete Hilfen für einzelne Hunde und Hundeführer bei unterschiedlichsten Ausbildungsproblemen, sei es in der Unterordnung, Apportieren oder Schutzdienst. Das Verhalten der vorgeführten Hunde wurde nach den Übungen detailliert besprochen.

Alles in allem war es wieder einmal ein gelungener Tag mit tollem Essen, leckerem Kuchen und neuem "Input" für die Teilnehmenden.

